

「西田先生がファッションで一番気を付けていることは何ですか？」

平成 29 年 2 月 7 日

●永田町のアルパカさんからの質問

先日、ブログで「ジレの記事」を拝見し、私もジレを着てみたくなりました！西田先生はジレだけでなく、スーツや靴、ネクタイにもこだわっていますが、西田先生がファッションで一番気を付けていることは何ですか？

●西田昌司の答え

ファッションで一番大事なのは「清潔感」だと思います。

よれよれのスーツはおしゃれとは言えませんし、靴が汚れていたり、爪に垢が溜っていたり、シャツに襟垢があったり、肩にふけが落ちていたりしてはいけません。私は特に髭が気になるのですが、髭を伸ばすにしても丹念に手入れをしなければなりません。たまに髭を剃り残した方がいますが、ああいうのは非常に爺むさい感じがします。(ちなみに、私は二十年近く前に実験的に髭を生やしたことがあります。いろいろなパターンを試しましたが、どれも似合わなかったのでやめてしまいました。)

私は毎朝風呂に入って丹念に髭を剃りますし、仕事が終わって自分の部屋に戻ると服をブラッシングして、ズボンをプレスナーにかけて折り目をしっかり付けたりと、細かいところに気を遣っています。自然とそのようにできるようになればしめたもので、そうするとネクタイの種類やスーツの形といったいろいろなことに気が回っていきましますし、気が付けばあなたも人からおしゃれと言われるようになるでしょう。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>